



学校だより

広島市立彩が丘小学校
平成22年度10月号(12)
佐伯区河内南二丁目10-1
Tel 928-1239

秋は「学習の秋・スポーツの秋・食欲の秋」と言います。過ごしやすい季節になり、各学年様々な行事や学習を行っています。9月に実施した学習の様子を紹介します。

3年社会見学「スーパーマーケット」

9月17日(金)河内のスーパー「フレスタ」へ見学に行きました。この学習は、スーパーマーケットで働く人々の様子や販売の努力や工夫を学ぶことがねらいです。当日は学習カードを片手に、お店の人やお客さんにインタビューしたり質問したりしました。



5年校外学習「マツダ」「江波山気象館」「水産振興センター」

9月15日(水)1日かけて3カ所の見学を行いました。工業の学習として「マツダ」へ、水産業の学習として「水産振興センター」へ行きました。メモをとりながら見学して、良い学習のまとめができました。理科の天気学習のまともに行った「江波山気象館」では、館内の見学と色々な実験を見ることができ驚きがいっぱいありました。



4年社会科「昔の暮らし」



9月8日(水)「彩の会」のみなさんに来ていただいて、昔の暮らしで使った道具について教えていただきました。昔の道具は、これまで彩の会のみなさんが様々なところで見つめられた物を本校に寄付していただいたものです。今では、なかなか手に入らない貴重な物がたくさんあります。今回の学習をきっかけに、自分で道具をひとつ決めて、詳しく調べていく学習へ発展していきます。子ども達にとっては、大変貴重な体験になりました。誠にありがとうございました。



